
令和５年度　学校評価アンケート【保護者】集計結果のご報告
令和５年１２月アンケート実施
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①学校は、学校の経営方針に基づき、基礎的・基本的な学習の

定着や子供自身の学びを大切にした授業や指導をしている。
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②学校は、授業参観やスポーツフェスティバル・学習発表会を

通して、教育活動を公開している。
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③学校は、学校だより・保健だより・給食だより・ホームページ

等で教育活動を伝えている。
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④学校は、道徳の時間等で心の教育の充実に努めている。
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⑥学校で起こるトラブルや生活指導上の問題について、

教職員は丁寧に対応している。
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⑤学校は、感染症予防対策をとりながら、体力や健康に配慮

しつつ、教育活動の充実に努めている。
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学校評価アンケートを受けて 副校長 吉沢 洋

新しい年が始まって、１か月が経ちました。学校では令和５年度のまとめと、令和６年度に向けての準備

が進んでいます。

今回の学校だよりでは、１２月にご回答いただいたアンケートの結果についてお知らせいたします。

お忙しい中、アンケートの回答にご協力いただきありがとうございました。

多くの項目で肯定的な回答をいただきました。本校の教育活動の成果と受け止めて、しっかりと振り返り、

さらに改善に努めてまいります。

自由意見ではたくさんの励ましのお言葉をいただきました。職員一同、大変励みとなりました。たくさん

の課題もいただきました。すべての意見に対してではありませんが、全体にかかわるご意見について回答を

いたしました。少しずつより良い学校にしていけるようにチーム八雲台として頑張っていきたいと思います。

今後とも、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。
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⑦けがの対応やその後の連絡、アレルギー対応は教職員により

丁寧に行われている。
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⑧お子様に、あいさつ、言葉づかい、時刻、整理整頓などの

基本的な生活習慣が身につくように、家庭で指導をしている。
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⑨お子様は、日々の授業に学習規律を守って、落ち着いて

取り組んでいる。
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⑩お子様は、家庭の決まりや生活に必要なマナー・ルール（SNS・

オンラインゲーム等を含む）を守って節度ある生活をしている。
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＜集計結果について＞

【①～⑦ 学校の取組】

◎どの項目についても肯定的な評価が８０％を超えています。

・②について

１００％肯定的な評価をいただきました。新型コロナが５類に移行された後の教育活動に対して、評価いただけたことを受け止め、次年度以降のさらなる充実

に努めていきます。

・④について

「わからない」が８％を占めていました。１２月に行われる「命と心の教育月間」の道徳授業公開だけでなく、日常的な取り組みを発信していくことはもちろん、

より一層一人一人の子どもに寄り添った指導に努めていきます。

・⑥について

否定的な評価が７％を占めていました。保護者の皆様への迅速な報告はもちろん、児童に対してもより丁寧な指導を心がけていきます。

・⑥⑦について

「わからない」と回答した方は、お子様がそのような問題にかかわったことがないとの意見が大半でした。

【⑧～⑩ お子様の様子】

・⑨⑩について

否定的な意見が⑧よりも高い割合を占めていました。学習に向かう姿勢や生活態度について悩んでいるご家庭がいるということが分かりました。今まで以上

に学校と家庭で情報共有を密にしながら指導していきます。

＜自由記述より（全体にかかわるご意見を抜粋いたしました）＞

〇毎日楽しく登校できて、安心しています。

〇いつも丁寧に対応していただき感謝しています。

〇同じ学年の先生だけでなく、他学年の先生にも声をかけていただき助かりました。

〇アレルギー対応を丁寧にしていただきありがとうございます。

●スポーツフェスティバルについて、もう少し競う種目があってもよいと思います。全校児童が集まって開催をしてもよいのではないでしょうか？

→順位がつくことで運動嫌いな子になってほしくないという学校の思いがあります。種目については毎年検討をしています。体を動かすことが今よりも好きに

なることを第一に種目を考えていきます。また、令和６年度は全校集まって開催する方向で準備を進めています。

●授業中の私語が多いため、授業に集中できないことがあるようです。対応をお願いします。

→第一に、魅力的な授業を進めることが大切だと考えています。働き方改革をさらに推進して、授業準備に時間をかけられる学校づくりを進めていきます。現

在、落ち着かない児童や学習に不安を抱えている児童には学習支援員を配置して対応しています。支援員には時間や人数の制限があります。すべての学級

に配置が難しい現状をご理解ください。

●タブレットの扱いについて毎日持ち帰る必要がありますか？学校に置いたままで管理はできませんか？

→持ち帰る必要のない教科書やノートは、できるだけ学校に置いていくように指導しています。タブレットについては、いつでも使えるように準備しておくことも

大切だと考えています。使わずにそのまま持ち帰る日もあるかもしれませんが、ご理解とご協力をお願いします。

また、学校では全校児童分のタブレットを充電することが難しいため、毎日持ち帰って充電することを引き続きお願いします。

●ホームページが見にくいと感じます。

→必要な情報をすぐに見られるよう、掲載場所を検討したり、過去の情報を整理したりしています。引き続きわかりやすいホームページ作りに努めます。

●学校ホームページやメールでのお知らせ配布を検討してください。

→次年度から、調布市の安全安心メールの仕様変更が行われ、資料を添付してメールを配信できることになりそうです。現在、準備を進めています。


